



Lo destapó el gobernador Samuel García

Álvarez Máynez será el precandidato de MC

● El partido naranja confirma la postulación

DE LA REDACCIÓN / P 9

DE LA REDACCIÓN

HOY SE REGISTRA PARA CONTENDER POR LA PRESIDENCIA

Destapa Samuel García a Álvarez Máynez como precandidato de MC

El gobernador de Nuevo León, Samuel García, anunció que Jorge Álvarez Máynez, quien coordinó su breve campaña presidencial el año pasado, será precandidato a la Presidencia por su partido, Movimiento Ciudadano. A su vez, el instituto político confirmó que el diputado federal con licencia registrará su postulación este miércoles en su sede nacional, ubicada en la colonia Nápoles de la Ciudad de México.

En un video que divulgó en redes sociales, García anunció, acompañado por su esposa, Mariana Rodríguez, precandidata a la alcaldía de Monterrey, y Álvarez Máynez, que tras bajarse de la contienda en diciembre anterior, su correligionario competirá en los comicios de junio.

“¿Qué dijeron, que ya no iba haber candidato? Ilusos. Les tengo muy buenas noticias para Nuevo León, para México y, sobre todo, para los jóvenes, que somos mayoría en este país. Los ilusos de la vieja política creyeron que nos habíamos quedado sin candidato, que pegándole a Samuel millones de jóvenes se quedarían sin esa opción fresca y de futuro”, expuso el mandatario estatal.

“Quiero decirles que entrego la estafeta aquí a mi compadre, que era el coordinador de la campaña,

Jorge Álvarez Máynez; tenemos candidato muy bueno, precandidato; es el más naranja y *fosfo* de todos, porque es el de más antigüedad y el que más representa esta plataforma; él va a ser la imagen, la cara, el precandidato y próximo presidente de la República”, agregó.

A su vez, Álvarez Máynez dijo estar listo para “demostrar que se

puede lograr el México nuevo que García ha estado demostrando” en Nuevo León. “Estamos listos para hacerlo; para mí va a ser un gran honor tener esta estafeta, trabajar al lado de Mariana, aquí en Monterrey, darle a esta ciudad el gobierno que se merece, como ha hecho nuestro amigo (el actual edil regiomontano) Luis Donaldo Colosio, y que millones

de jóvenes sepan que no pudieron con nosotros, que no se salieron con la suya, que el PRI y el PAN estaban más fritos que los huevos que nos desayunamos con la machaca”.

Igualmente, aseguró que las precandidatas presidenciales Claudia Sheinbaum, de Morena, y Xóchitl Gálvez, de la coalición PAN, PRI y PRD, no lograron en siete meses

lo que Samuel consiguió en sólo 10 días, exponiendo a México que “necesitamos una opción distinta”.

Mariana Rodríguez también ofreció su respaldo al ex legislador por Zacatecas. “Vamos a demostrar a México y a la vieja política que se han metido con la generación equivocada, así que te deseamos lo mejor. ¡Arráncate, Máynez!”, señaló.